



La CES se solidariza con el pueblo de Groenlandia

Declaración adoptada en la reunión extraordinaria del Comité Ejecutivo del 18 de junio de 2025

En noviembre de 2024, los habitantes de Groenlandia se despertaron con la inquietante noticia de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, había vuelto a plantear la idea de hacerse con el control de sus tierras. No era la primera vez que el presidente o su gabinete lanzaban una amenaza de este tipo.

La CES se solidariza firmemente con la Confederación Nacional de Sindicatos de Groenlandia (SIK) y con el pueblo de Groenlandia. Groenlandia es una parte natural e importante de la comunidad nórdica. Reafirmamos su inexpugnable derecho a la autodeterminación y su derecho a sentirse seguros en su propio país, un derecho que pertenece a todos los pueblos.

Ninguna nación tiene derecho a amenazar la seguridad de Groenlandia. Cualquier intento de coaccionar, presionar o socavar la voluntad del pueblo groenlandés es inaceptable.

El pueblo de Groenlandia ha dejado clara su postura. Las protestas contra la injerencia extranjera de principios de año fueron las mayores de la historia de Groenlandia. Como declaró Jess G. Berthelsen, presidente de la Confederación Nacional de Sindicatos de Groenlandia:

"Groenlandia ha demostrado al mundo que la integridad aún significa algo. Groenlandia ha dicho no, no porque estemos en contra de nadie, sino porque defendemos algo. Defendemos el respeto. La dignidad. La integridad. En una época en que las superpotencias operan mediante amenazas y presiones económicas, Groenlandia recuerda al mundo que hay países que no se pueden comprar".

Traducido por Internacional CEC UGT